



17 mai allées de Vilotte - Foix 9h30 - 18h00

Le but de ces journées est d'ouvrir la gendarmerie au public, de promouvoir l'engagement quotidien des soldats du groupe auprès du grand public à travers la présentation de leurs unités et de leurs missions et de favoriser les vocations.

Le programme:

Démonstrations dynamiques, stands de présentation et animations pour découvrir les métiers de la gendarmerie. Une tyrolienne (pour les plus petits), une voiture baril, un tir laser... et bien d'autres activités ! Des unités de toute l'Ariège et de l'Occitanie viennent pour l'occasion !

- Peloton de surveillance et d'intervention de la gendarmerie ;
- Peloton de gendarmes de haute montagne;
- Groupe de recherche canine (chiens de gendarmerie);
- Escadrons départementaux de sécurité routière (avec motos et véhicules d'intervention rapide !);
- Escadrons de gendarmerie mobiles (y compris les impressionnants véhicules "Centaur");
- L'unité d'identification criminelle d'Arieja;
- Nos "chercheurs en Nouvelles Technologies" et nos spécialistes en cybersécurité ;
- ...et bien d'autres unités ! (22 au total!) Et surtout, des unités internationales exceptionnelles de nos voisins frontaliers !